

LA OTRA ACTUALIDAD

Un ascensor sin cables que puede moverse lateralmente

La empresa alemana ThyssenKrupp ha presentado recientemente en su centro de innovación de Gijón un prototipo de ascensor que rompe totalmente con los sistemas empleados hasta ahora. Se trata de una serie de cabinas autopropulsadas (sin cables) que se pueden mover tanto por un conducto vertical como lateralmente. Estas unidades están impulsadas por el mismo motor que utiliza el tren de levitación magnética Transrápid y, además de aumentar la capacidad de transporte, ocupa menos espacio que los ascensores convencionales.

Una vacuna, en fase experimental, contra la celiaquía

Los cambios producidos en la dieta a nivel global —la gran industria alimentaria gira en torno a un cereal: el trigo— han hecho que se dispare el número de celíacos, que en nuestro país afecta ya a un 1% de la población. Aunque el único tratamiento eficaz es una dieta sin gluten, se están investigando métodos alternativos. Uno de ellos es una vacuna, que está en fase 2, que podría permitir comer gluten sin los problemas habituales que sufren estos pacientes.

España, segundo país más longevo

En apenas 15 años, los españoles hemos pasado de ocupar el sexto lugar, en cuanto a longevidad, entre los 35 países que forman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), a ser los segundos, por detrás de Japón. Así, los españoles que nazcan hoy vivirán una media de 83,2 años, seguidos de cerca por suizos, italianos y franceses y muy por delante de Estados Unidos (78,8 años) o México (74,6). La nota negativa de esta noticia es que la obesidad infantil también ha crecido muy rápido.



¡ÁRBOL VAAAA...! PARA EL VATICANO

Según se mire, el precioso abeto de esta imagen ha tenido mala o buena suerte. Mala porque, al ser tan bonito, alto (más de 20 metros de altura) y bien proporcionado, ha sido talado en los bosques cercanos a la localidad alemana de Hirschau (Baviera) para ser engalanado con luces, bolas, estrellas u otros adornos. Y buena, porque lucirá con todo su esplendor en la plaza de San Pedro del Vaticano, convirtiéndose en uno de los árboles más admirados y fotografiados del mundo en las próximas Navidades.

Siguesin...

DEJAR DE CAER BOLAS AEROSPAZIALES EN MURCIA.

Días después de la aparición en Mula (Murcia) de un extraño objeto caído del cielo, un vecino de la cercana Calasparra alertó a la Guardia Civil de que otra esfera, que también parece un depósito auxiliar de combustible de un cohete, había impactado en su finca.

CESAR LA INDIGNACIÓN TRAS LA TRAGEDIA DE BUCAREST.

El incendio de la discoteca en la que murieron 41 personas ha sido «el catalizador de la indignación social» en Rumanía, donde se han producido las manifestaciones más masivas desde la caída del comunismo, en 1989.



EL REY FELIPE, UN JARDINERO PARA LOS NIÑOS

El 11 de noviembre Felipe VI presidió la 34ª edición de la entrega de premios del concurso «¿Qué es un rey para ti?», en el que escolares de todo el Estado muestran su visión de la monarquía. Curiosamente, este año, por lo menos dos niños han comparado a don Felipe con un jardinero: uno representó las comunidades autónomas como flores y colocó una regadera para que él las regara y, el de la fotografía, creó un árbol autonómico cuidado por un Felipe-click-jardinero.

JORGE CADAVAL Y SU MARIDO RUEDAN UNA PELÍCULA JUNTOS

Coincidiendo con su segundo aniversario de bodas, la mitad más alta de Los Morancos y su pareja, Ken Appelron, han podido cumplir su sueño de actuar juntos. En este momento, ambos se encuentran rodando a las órdenes de Gonzalo García Pelayo un documental tributo al grupo de rock progresivo andaluz Triana, pues hace 40 años este mismo cineasta produjo el primer disco de la banda, «El patio», que se convirtió en todo un fenómeno musical.

